

**7. Mai 2024**

**Hilfe annehmen können**

Meine Kinder, sehr viele weltlich-orientierte Menschen und auch einige von euch tun sich schwer damit, Hilfe anzunehmen, da sie meinen, alles alleine schaffen zu können oder auch zu stolz sind, Hilfe anzunehmen. Dabei meine Ich nicht nur körperliche Zipperlein oder Wehwehchen, sondern oftmals andere Hilfen, wie eine Zugehfrau oder auch andere Hilfen. Wer merkt, dass er Hilfe braucht, darf diese auch gerne in Anspruch nehmen. Viele von euch vertrauen diesbezüglich zum größten Teil in Mich und Meine Heilkraft. Weltliche Hilfen sollten aber auch in Anspruch genommen werden , wenn sie nötig sind. Alles wird gut! Amen.